

## Le Parlement Est-africain appelle le Burundi au respect de la Constitution

@rib News, 13/03/2015 - Source Xinhua Les Burundais appellent à se conformer à la Constitution lors des élections. Le nouveau Président de l'Assemblée Législative de la Communauté des Pays de l'Afrique de l'Est (EALA), Daniel Fred Kidega (Photo, à droite), en visite de deux semaines au Burundi depuis jeudi, a été reçu vendredi par le président burundais, Pierre Nkurunziza (Photo, à gauche), à qui il a promis un soutien pour que les élections en cours de préparation pour cette année soient tranquilles, calmes et démocratiques et ce, conformément à la Constitution. "Il est venu se présenter auprès du Président de la République en tant que nouveau Président de l'EALA et lui assurer qu'ils (les députés de cette EALA, ndlr) sont prêts à travailler pour que le travail qui n'a pas été accompli pendant les deux dernières années de crise qu'a connue l'Assemblée, nous puissions l'accomplir maintenant.

Il (Président de l'EALA, ndlr), a encouragé la population burundaise à se conformer à la constitution et à faire tout ce qu'elle peut pour s'assurer que les élections se passent en toute tranquillité et dans la paix", a indiqué Daniel Fred Kidega. C'est au moment où les opinions divergent sur la question de la possibilité de l'actuel Chef de l'Etat à se présenter aux prochaines élections présidentielles, les plus proches de ce dernier affirmant que Pierre Nkurunziza a été élu au suffrage direct une seule fois en 2010, l'opposition quant à elle répondant qu'il a été élu deux fois depuis 2005 il a été élu au suffrage universel indirect. Il a soutenu les efforts du gouvernement du Burundi en matière de paix et de sécurité. Il est à la tête d'une délégation des députés de l'EALA qui va séjourner en mission de travail au Burundi pendant deux semaines, mission au cours de laquelle il sera organisé une session ordinaire dès la semaine prochaine. La Communauté des Etats de l'Afrique de l'Est est composée du Burundi, du Rwanda, de la Tanzanie, de l'Ouganda et du Kenya. Le Soudan du Sud est en train de demander d'en être membre.